

Möglichkeiten und Grenzen einer selbständigen Lebensführung in Einrichtungen



Die „Möglichkeiten und Grenzen einer selbständigen Lebensführung“ von Menschen mit Hilfe- und Pflegebedarf in Deutschland sind das übergreifende Thema einer breit angelegten Untersuchung des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, BMFSFJ. Die Untersuchung umfasst eine Haushalts-erhebung und eine Heimerhebung in stationären Einrichtungen der Alten- und Behindertenhilfe. Bundesweit wurden Hilfsangebote sowie Hilfe- und Pflegebedarf in Privathaushalten und stationären Einrichtungen für Menschen aller Altersgruppen untersucht. Dabei wurden erstmals repräsentative Daten für die Lage im vereinigten Deutschland gewonnen. Damit schließt die Untersuchung eine seit langem bestehende Forschungslücke und knüpft an den internationalen Stand der Forschung an.

Monika Häußler-Sczegan,
**Möglichkeiten und Grenzen
einer selbständigen Lebensführung
in Einrichtungen**

1998. 191 Seiten. Broschiert.

ISBN 3-17-015951-8